



MICHAEL
ZINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

13 Pièces

500 m²

Réf. MZiAX0656

1 275 000 €

Rians

Maison à vendre (83560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur la charmante commune de Rians, à seulement 30 minutes de l'effervescence d'Aix-en-Provence, cette propriété d'exception avec piscine s'étend sur une parcelle boisée de 7 000 m², offrant un cadre de vie enchanteur et une sérénité absolue. Édifié au début du siècle dernier, ce domaine de caractère a bénéficié de rénovations successives, alliant avec justesse le cachet de l'ancien et le confort moderne. Il se compose de deux villas indépendantes pour une surface habitable totale d'environ 400 m². La propriété principale se compose d'un espace à vivre majestueux agrémenté d'une ...

Located in the charming town of Rians, just 30 minutes from the vibrant city of Aix-en-Provence, this exceptional property with a swimming pool sits on a 7,000 m² wooded plot, offering an enchanting living environment and absolute serenity. Built at the beginning of the last century, this characterful estate has benefited from successive renovations, skillfully blending its historic charm with modern comforts. It comprises two independent villas with a total living area of approximately 400 m². The main villa features a majestic living space with a fireplace, a bar, a separate kitchen, a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX

3 bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

